

Urge ex Presidente a aprobar reformas en seguridad

Tiene crimen a México contra las cuerdas.- EZ

► Asegura ante la IP que hay una percepción de inoperancia del sistema judicial

Molsés Ramírez

MONTERREY.- México está “contra las cuerdas” por la amenaza del crimen organizado, expresó ayer el ex Presidente de México, Ernesto Zedillo, quien pugnó por emprender grandes reformas en los sistemas de seguridad y justicia del País.

De acuerdo con asistentes a una conferencia que dictó ante más de mil inversionistas convocados por la casa de bolsa Vector, Zedillo dijo que se requiere una discusión profunda respecto al monopolio de Pemex.

Guillermo Dillon, director de Caintra, refirió que el ex Mandatario dijo que es triste que el País se envuelva en el patriotismo para defender el monopolio estatal del sector energético, pero no para defender el único monopolio público clave para el desarrollo: la impartición del estado de derecho.

También señaló que Zedillo comentó que la grave crisis de inseguridad que azota al país debe ser una oportunidad para generar consensos y realizar las reformas que garanticen el cumplimiento del estado de derecho.

“Dijo que no eran relevante si las estadísticas de criminalidad estaban más bajas que antes, o mejores que en otros países”, comentó.

Otro asistente señaló que el ex Presidente expresó que en más de medio siglo no había visto una

percepción tan generalizada de que el estado mexicano no podía garantizar la seguridad y de la inoperancia del sistema de justicia.

“Aseguró que se tiene que crecer a ritmos más acelerados por una o dos generaciones para poder reducir la brecha de ingreso contra los países desarrollados”, comentó Sergio Gutiérrez Murguerra, director general de DeAzero.

Gerardo Vizcaya, otro inversionista, dijo que cuando más aplaudieron fue cuando Zedillo tocó el tema del monopolio petrolero.

“Comentó que, o se tiene un debate franco sobre el tema, o el país se puede ir olvidando del petróleo como motor del desarrollo”, refirió José Valles, ex Presidente del IMEF Monterrey.



► Convocado por la casa de bolsa Vector, Ernesto Zedillo dictó una conferencia a más de mil inversionistas.

